

Durante la jornada, se dió cuenta del proyecto de fortalecimiento a las dirigencias campesinas de la Región de Coquimbo, cuyo proceso formativo se llevará a cabo desde el mes de marzo hasta octubre de este año y contempla actividades presenciales en las 15 comunas de nuestra zona.

Destacan Lanzamiento de Escuela para dirigentes campesinos «Hugo Maturana González»

En el Salón Gabriel González Videla de la Delegación Regional Presidencial de La Serena, se llevó a cabo el Lanzamiento de la Escuela para dirigentas y dirigentes campesinos «Hugo Maturana González», la cual es financiada por Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo y ejecutado por la Seremi de Gobierno de Co-

quimbo, en el marco del compromiso del Ejecutivo con potenciar el trabajo que ha realizado la Mesa Regional de Desarrollo Rural de Coquimbo y concretar los desafíos que planteó la Política Regional de Desarrollo Rural, documento aprobado en 2011

La Escuela para dirigentas y dirigentes Campesinos «Hugo Maturana González»

se desarrollará desde el mes de marzo hasta octubre, contemplando la realización de dos módulos, los que serán impartidos en las 15 comunas de la Región de Coquimbo para lograr abarcar a todo el público objetivo (más de 370 participantes en 60 jornadas).

«Me parece súper importante y súper provechoso para nosotros, para que po-

damos aprovecharlo al máximo, ya que como dirigentes es muy enriquecedor, lo cual estábamos esperando por años, por ejemplo en el sector donde vivo, lo estábamos esperando durante mucho tiempo, sobretodo nosotros que somos dirigentes nuevos» expresó la dirigente de la localidad de Caimanes, Ana María Olivares